



Noticias de interés

Noticias de interés



10 de abril de 2013

En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Empresa e Industria](#)
- [Empleo y Asuntos Sociales](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS INSTITUCIONALES

UN AÑO DE LA CREACIÓN DE LA INICIATIVA CIUDADANA

Ayer cumplió un año la Iniciativa Ciudadana Europea (ECI), un importante paso hacia una democracia más participativa en la UE. La conmemoración de la creación del mecanismo de Iniciativa Ciudadana sirvió de plataforma para evaluar las fortalezas y debilidades de la Iniciativa y proponer mejoras.

A través de la Iniciativa los ciudadanos pueden proponer a la Comisión Europea un texto legislativo en alguno de los ámbitos de competencia de la UE. Para ello, los organizadores de la propuesta deben conseguir al menos un millón de firmas de siete de los Estados Miembros de la UE. Este año han surgido 27 propuestas, con catorce iniciativas actualmente en marcha para su presentación a la Comisión. La mayoría de los organizadores de iniciativas como Fraternité 2020, Right2water o Responsible waste management, estaban presentes ayer en el "Día de la

Iniciativa 2013" y tuvieron la posibilidad de intervenir y compartir sus experiencias.

Los organizadores de las iniciativas que están llevando a cabo la recogida de firmas, tuvieron la ocasión de intercambiar opiniones y hacer sugerencias a los expertos encargados de la ECI, a miembros de la Comisión y del Parlamento, y también del Servicio Europeo de Acción Ciudadana, Democracia Internacional y otras organizaciones que estuvieron presentes en el encuentro. Teniendo en cuenta el intercambio de impresiones entre los asistentes, durante la jornada se abordaron una serie de cuestiones que preocupaban a todos como las barreras técnicas a las que se enfrentan los organizadores que quieren presentar iniciativas a la hora de la recogida de firmas, barreras legales, el conflicto con la ley de protección de datos y legislación económica, y el coste de las campañas para la recogida de firmas. Por otro lado, desde todos los sectores representados en el encuentro, también se destacó el papel de la Iniciativa Ciudadana en la creación de un nuevo espacio para el debate europeo y para fomentar la participación directa.

EMPRESA E INDUSTRIA

LOS PRODUCTORES INDUSTRIALES HAN AUMENTADO LOS PRECIOS DE SUS PRODUCTOS EN EL ÚLTIMO AÑO

La Agencia Europea de Estadística, Eurostat, informó sobre los precios de la producción industrial en la Unión Europea y la zona euro entre enero y febrero de 2013, y durante el pasado año en general. En la Unión Europea, los precios aumentaron en un 0,4% y en la zona euro en un 0,2%. Si nos acogemos a la perspectiva anual, el pasado febrero los

productores del sector industrial ganaron un 1,3% más que en el mismo mes del año anterior.

Ya el pasado mes de enero, los precios del sector energético habían aumentado de media un 1,3% en la Unión Europea, y un 0,4% en la zona euro. En otros sectores, los precios también aumentaron, aunque en una proporción menor. Por países, Alemania fue donde menos acusada fue la subida, sólo un 0,1%, y en Reino Unido donde más, un 2%.

Volviendo a los datos anuales, en el sector energético, entre febrero de 2012 y febrero de 2013, se produjo un aumento de alrededor del 1,5% tanto en la Unión Europea como en los países de la zona euro. Productores de bienes de capital aumentaron sus precios en un 0,2% en la Unión Europea, y los de bienes consumos de larga y corta duración aumentaron el precio de sus productos en hasta un 0,1% de media, produciéndose los aumentos más fuertes en Estonia y los más bajos en Austria.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

LA UNIÓN EUROPEA HACE PÚBLICOS LOS DATOS SOBRE EL COSTE MEDIO DE LA MANO DE OBRA EN 2012

La Agencia Europea de Estadística, Eurostat, acaba de presentar sus datos sobre el coste medio de la mano de obra para el año 2012. En general, se destaca que desde 2008, el coste laboral por hora se ha incrementado cerca de un 9%.

Estos datos no incluyen aquellos de los sectores de agricultura y administraciones públicas. En este cálculo se incluyen sueldos y salarios, pero también se contemplan las cotizaciones sociales a cargo de los empleadores. En 2012, los costes de mano de obra en los Estados miembros variaron entre 3,7€ y 39€. De media, en la zona euro fueron de 28€ y en la Unión Europea de 23,4€. Por países, Bulgaria y Rumanía contaron con una mano de obra más barata que Dinamarca, Bélgica, Luxemburgo y Francia, donde los empleadores pagaron más a sus trabajadores por hora. Por sectores, la industria registró los costes más altos: 30,3€ para la zona euro, 24,2€ en la Unión Europea, seguido del sector servicios y la construcción. En la cola, aquellos sectores no directamente relacionados con los negocios.

Los datos concretos por países y sectores están disponibles [aquí](#).

MEDIO AMBIENTE

OCHO ESTADOS DE LA UE NO CUMPLIERON EN 2011 CON LOS LÍMITES LEGALES DE EMISIONES CONTAMINANTES

Según los datos oficiales proporcionados por la Agencia Europea de Medio Ambiente (AEMA), se ha mejorado en el cumplimiento de la directiva sobre límites nacionales de emisiones de determinados contaminantes atmosféricos. En 2010 fueron 12 países los que sobrepasaron estos límites y en 2011 solo ocho. Alemania fue el único Estado miembro que llegó a superar tres de los cuatro límites de emisión relativos a la directiva en 2010 y 2011.

El informe también confirma que los contaminantes atmosféricos principales que siguen perjudicando el medio ambiente en Europa son el material particulado, el ozono y el dióxido de nitrógeno. El transporte por carretera, que es uno de los principales factores del gran número de superaciones de emisión de NOx, supone aproximadamente el 40% del total de emisiones NOx.

Los informes anuales de la AEMA sobre el estado de las Directivas de calidad de aire y de límites que se publicarán a mediados de 2013, seguirán analizando los últimos datos comunicados por los Estados miembros de la UE. Por otra parte, este otoño, la Comisión Europea va a publicar una propuesta de revisión de la Directiva de los límites, lo que podría suponer límites de emisión más estrictos.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

- El **Consejo del Condado de Hampshire**, en el Sur de Inglaterra, busca socios para un proyecto en el marco del **programa LIFE** titulado **SEJAR- respuestas de adaptación socio-económica al cambio climático**. Buscan socios entre autoridades locales, regionales y otro tipo de organizaciones que estén interesadas en idear nuevas soluciones en el marco de este programa.

El proyecto busca identificar qué sectores socio-económicos son los más vulnerables a los impactos del cambio climático, buscando

mecanismos y respuestas que mitiguen los efectos de dicho impacto.

El plazo límite para la expresión de muestra de interés es el próximo **19 de abril**.

- La empresa Mercon A/S de la Región de **Jutlandia Central (Dinamarca)** está buscando socios para poner en marcha el proyecto **Assisted Living Call 2013** (programa sobre vida cotidiana asistida). Se trata de desarrollar soluciones para personas de edad avanzada expuestas al ruido en zonas amplias, por ejemplo, en oficinas con espacios abiertos o cocinas industriales con muchas máquinas que generan mucho ruido. Entre otras soluciones, en el proyecto se prevé la creación de un sistema de sonido con música ambiente.

El plazo límite para la expresión de muestra de interés es el próximo **19 de abril**.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

D-KARLSRUHE: TRANSPORTE DE MATERIAL IRRADIADO DEL COMISARIADO PARA LA ENERGÍA ATÓMICA EN MARCOULE (FRANCIA) AL INSTITUTO DE ELEMENTOS TRANSURÁNICOS EN KARLSRUHE (ALEMANIA).

El Instituto de Elementos Transuránicos desea contratar a un prestador de servicios para la organización y la implementación del transporte de material radiactivo irradiado del Comisariado para la Energía Atómica (CEA) de Marcoule (Francia) al Instituto de Elementos Transuránicos (ITU) de Karlsruhe (Alemania).

El servicio comprenderá la provisión de un contenedor apto para el material que se ha de transportar, el transporte del contenedor vacío al lugar de origen, el transporte del material desde el lugar de origen en Marcoule (Francia) hasta Karlsruhe (Alemania) y el transporte del contenedor vacío después de la descarga en el ITU de Karlsruhe, así como la organización, los procedimientos administrativos y los servicios relacionados requeridos (por ejemplo, asistencia técnica), de acuerdo con la legislación y las normas aplicables de los países implicados (origen y destino).

Duración del contrato: **18 meses**.

Plazo límite: **8 de mayo de 2013**.

Puede acceder al anuncio de la licitación [aquí](#).

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

D-KARLSRUHE: SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE UN SISTEMA DE DETECCIÓN PARA LA VERJA DEL INSTITUTO DE ELEMENTOS TRANSURÁNICOS, ASÍ COMO RENOVACIÓN PARCIAL DE LA VALLA DE SEGURIDAD ALREDEDOR DE LAS INSTALACIONES

Debido a los nuevos proyectos de construcción que se están llevando a cabo en la sede del Instituto de Elementos Transuránicos (ITU) y a la interrupción de los sistemas técnicos existentes para la seguridad de las instalaciones, es necesario instalar una nueva valla de seguridad en la partes norte y este y sustituir los actuales sistemas de detección y videovigilancia en las zonas exteriores del ITU. El objetivo del contrato de suministros y servicios incluye la elaboración de una planificación detallada y de pruebas preliminares por parte del experto en materia nuclear que se designe, así como la fabricación, el montaje, la puesta en servicio y el análisis del rendimiento de los componentes y sistemas, y la inspección por parte de este experto.

Por lo tanto, se requiere un contratista general adecuado.

Duración del contrato: **40 meses**.

Plazo límite: **8 de mayo de 2013**.

Puede acceder al anuncio de la licitación [aquí](#).